

## Aneka Lomba Warnai Pekan Ilmiah Mahasiswa Komunikasi Unimal 2019



Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh, M Akmal M.Si, memukul rapai sebagai tanda dimulai Pekan Ilmiah dan Kreativitas Mahasiswa Ilmu Komunikasi kelima, Jumat (28/6/2019). Foto: IST.



**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** – Program Studi Ilmu Komunikasi bersama Himpunan Mahasiswa Ilmu Komunikasi (Himako) FISIP Universitas Malikussaleh mengadakan Pekan Ilmiah & Kreativitas Mahasiswa Ilmu Komunikasi (PIKM-Ilkom) kelima pada 2019 dengan tema *Civitalization of Human Communication*. Hajatan rutin ini menjadi momen bagi seluruh mahasiswa dari berbagai perguruan tinggi di Aceh untuk mengasah keterampilan di berbagai bidang.

Ketua Panitia Pekan Ilmiah dan Kreativitas, Adek Pradana, menyebutkan even tersebut merupakan kesempatan mengasah keterampilan tidak hanya bagi mahasiswa Unimal, tetapi untuk beberapa kategori lomba bisa diikuti seluruh mahasiswa di Aceh. “Kami mengundang semua mahasiswa di seluruh Aceh bisa memanfaatkan kesempatan ini untuk melatih keterampilan dalam berbagai bidang,” kata Adek dalam pembukaan PIKM Ilkom kelima, Jumat (28/6/2019).

Beberapa lomba yang digelar antara lain *public speaking*, komunikasi kreatif, perfileman, dan penulisan feature dan karya ilmiah.

Kata Sambutan sekaligus peresmian pembukaan Pekan Ilmiah & Kreatifitas Mahasiswa Ilmu Komunikasi (PIKM-ILKOM) Oleh M.Akmal S.Sos., selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh. Dalam sambutannya, ia mengatakan bahwa sangat mengapresiasi terselenggaranya Pekan Ilmiah ini karena menunjang Kreatifitas mahasiswa dengan peradaban yang semakin canggih dapat digunakan dalam pembelajaran.

Sangat mengapresiasi penuh adanya kegiatan Pekan Ilmiah & Kreatifitas Mahasiswa Ilmu Komunikasi ini yang tidak hanya dalam lingkup ilmu komunikasi, namun diharapkan seluruh prodi yang ada di lingkup FISIP dapat memeriahkan Pekan Ilmiah ini, dengan banyaknya mahasiswa yang berpartisipasi dalam kegiatan tersebut dapat mengangkat presatasi kampus ke seluruh lingkup Universitas, tutur Akmal.

Acara ini kemudian ditutup dengan pemukulan gendang yang diresmikan oleh Dekan Fisip Unimal, M.Akmal S.Sos., tanda bahwa kegiatan Pekan Ilmiah & Kreatifitas Mahasiswa Ilmu Komunikasi (PIKM-ILKOM) ke V resmi dibuka.

Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Unimal, M Akmal M.Si, dalam sambutannya mengapresiasi kreativitas Prodi Ilmu Komunikasi yang sudah memiliki even rutin dan bergengsi saban tahun. “Kegiatan ini tidak hanya menjadi rutinitas, tetapi harus melahirkan mahasiswa kreativitas yang memiliki keterampilan dalam menghadapi tantangan zaman,” kata M Akmal.

Acara pembukaan juga dihadiri Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi, Kamaruddin Hasan MSi, Dekan III FISIP Dr Zulham, Ketua Mutu Fakultas Subhani M.Si, ketua Prodi Antropologi, ketua Prodi Sisiologi, serta beberapa dosen FISIP Unimal. Selain itu, juga hadir para demisioner pengurus Himako periode 2017-2018, alumni, dan aktivitis organisasi kemahasiswaan.

Kamaruddin Hasan menyebutkan Pekan Ilmiah & Kreativitas Mahasiswa Ilmu Komunikasi sangatlah penting untuk menunjang proses pembelajaran diri bagi mahasiswa.

“Proses pembelajaran setiap kegiatan yang bersifat kreatif, inovatif dan efektif dalam ranah ilmu komunikasi yang terus berkembang. Kegiatan seperti ini mesti diikuti oleh kalangan mahasiswa Universitas Malikussaleh dan kampus lain di Aceh,” kata Kamaruddin.

Ia menilai dengan adanya media atau wadah kegiatan seperti ini dapat mengapresiasi filosofi, hakikat, nilai, etika, estitaka serta budaya dalam *human communication* menuju peradaban komunikasi yang manusiawi. “Acara Pekan Ilmiah ini juga untuk mengapresiasi dan mengembangkan potensi diri mahasiswa,” tandasnya.  
[ayi]

**Tanggal:** 29 June 2019

**Post by:** [ayi](#)

**Kategori:** [News](#), [Gelat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fakultas](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Fisipol Unimal](#),